

栃木県公安委員会

Tochigi Prefectural Public Safety Commission

令和7年7月・8月の活動状況

【警察署協議会視察】

7月4日（金）、蓬田勝美委員長は、栃木警察署を訪問し勤務員を激励するとともに、同日開催された栃木警察署協議会を視察しました。



【警察署協議会視察】

7月10日（木）、大森亮一委員は、宇都宮東警察署を訪問し勤務員を激励するとともに、同日開催された宇都宮東警察署協議会を視察しました。



【初任科生との意見交換会】

7月23日（水）、蓬田勝美委員長、佐藤千鶴子委員、大森亮一委員は、栃木県警察学校において行われた初任科生との意見交換会に参加し、初任科生から将来の職務に対する抱負や日頃感じている警察業務等への発言を受け、それぞれ所感と激励の言葉を述べました。



【警察学校卒業式】

7月25日（金）、蓬田勝美委員長は、栃木県警察学校において開催された初任科第207期卒業式に出席し、公安委員会を代表して告辞を述べました。



【広報紙及び広報用写真・イラスト・ショート動画コンクール】

8月6日（水）、蓬田勝美委員長、佐藤千鶴子委員、大森亮一委員は、栃木県警察本部で開催された広報紙及び広報用写真・イラスト・ショート動画コンクールに参加し、作品を審査しました。



【栃木県警察通信指令競技大会】

8月8日（金）、佐藤千鶴子委員は、栃木県警察本部で実施された令和7年度栃木県警察通信指令競技大会に出席し、公安委員会を代表して挨拶を述べるとともに、競技を視察しました。



【駐在所視察】

8月20日（水）、蓬田勝美委員長、佐藤千鶴子委員は、栃木警察署大宮町駐在所を視察し、勤務員及び家族を激励しました。



【那須警衛隊視察】

8月28日（木）、佐藤千鶴子委員、大森亮一委員は、那須御用邸に行幸啓された天皇陛下御一家の警衛に従事する那須警衛隊を視察し、隊員を激励しました。



公安委員の声

宝物・大切なもの

栃木県公安委員会 委員 佐藤 千鶴子

宝 物

「家族・友達」

私が守ってあげたい人達であり、私を守ってくれる人達です。

いつでもどんな時でも傍にいて励まし助け支えてくれます。

そして、いつもの確かな助言をくれます。

私も、いつでもどんな時でも傍にいて励まし助け支えられる存在でありたいと思います。

大切なもの

「今まで巡り合えた全ての方々」

幼少期、学生時代、東京の仕事で関わったの方々、栃木に戻って巡り合ったの方々。

多くの方々とは様々な場面でお会いしました。

楽しい時、苦しい時、大変な時、困った時、様々な状況において多くの方々とは巡り合い、色々な考えがあること、自分の未熟さ、新たな発見、新たな気づきがありました。

この方々との出会いがなければ今の私はありません。

公安委員となり、県民の方々の意見を警察行政に反映させようとする時、警察の民主的運営と政治的中立性を確保するためにはどうしたらよいのかと考える時、家族、友達、巡り合った大切な方々の考え方や対処の方法に考えを巡らせるとともに、県民の皆さんのご意見を警察行政に届けられるよう心がけています。

また、公安委員となって、巡り合えた警察関係の方々、警察組織を支えてくださっているの方々にも、今まで気付かなかった様々なことを気付かせていただいています。

まだまだ知らなければいけないこと、じっくり考えなくてはいけないことが沢山あるのだと感じています。

公安委員として、県民の安全・安心を守るために少しでもお役に立てればと思います。

これからも、様々な出会いがあり、様々な場面で巡り合うであろう方々とのような時間を共有できるかを楽しみに一日一日を大切にしていきたいと思っています。

掲載内容に関するご意見等がございましたら、
下記までお問合せ願います。

警務部総務課（公安委員会補佐室）
〒320-8510 宇都宮市塙田1-1-20 警察本部庁舎
電話番号：028-621-0110（代表）